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13 de julho 
 

Lazzaro Spallanzani 
 
 
Deus não é homem, para que minta. Núm. 23:19. 
 
 

- Os besouros não têm mãe e pai - declarou Ross, um naturalista inglês, 
há duzentos anos. Eles nascem espontaneamente do esterco de vaca. 

- Os pêlos dos cavalos se transformam em vermes - acrescentou 
alguém. Ratos surgem da lama e as larvas de moscas nascem da carne. 

"Como essas coisas são possíveis?" pensava Spallanzani. 
"Tudo tem que ter uma origem, mesmo as moscas e o minúsculo 

animálculo que eu vejo ao microscópio." Então ele leu acerca de uma 
experiência feita por um cientista chamado Redi. Ele pegou duas jarras nas 
quais estocou carne. Cobriu uma das jarras e deixou a outra descoberta. 
Observou enquanto as moscas vieram até a jarra aberta e pousaram na 
carne. Após alguns dias, havia uma porção de moscas na jarra aberta. Elas 
saíam dos ovos postos pelas moscas-mães. Na jarra fechada, não havia 
moscas. 

"As moscas têm que ter pais", concordaram os cientistas. 
"Eu vou provar que os seres microscópicos também devem ter pais", 

decidiu Spallanzani. 
Ele colocou sopa de feijão numa garrafa lacrada e ferveu por uma 

hora. Colocou mais sopa em uma garrafa levemente arrolhada e ferveu por 
uma hora. Após alguns dias, observou através de um microscópio a sopa de 
ambas as garrafas. Não havia vida na garrafa lacrada. Na outra garrafa havia 
muitos micróbios nadando na sopa. Com outras experiências semelhantes, 
ele provou que micróbios vêm de outros micróbios, como gatos provêm de 
gatos. 

Eu não sei se Spallanzani sabia ou não, mas sua experiência provou 
que Deus não estava mentindo quando disse que todas as criaturas da Terra 
se reproduziriam "segundo a espécie". É fácil aceitar esse fato uma vez que 
foi comprovado, mas era difícil para as pessoas supersticiosas de 200 anos 
atrás. Em seu limitado entendimento científico, parecia que Deus não sabia 
do que estava falando. 

Ainda há algumas partes da Bíblia e do Espírito de Profecia difíceis de 
correlacionar com nossa compreensão atual das coisas. É então que devemos 
ter fé e crer em Deus. A comprovação virá um dia, pois Deus não mente. 
 


